
近日，郑州高新区科学大道与
西南绕城高速交叉口南500米路东
的高速廊道绿化工地上人头攒
动。高新区管委会副主任贾有林
带领区机关各单位干部职工200余
名在这里义务植树。同日，由高
新区管委会党群工作部·团委牵头
主办名为“青春郑团聚，共植幸福
树”的义务植树联谊活动近日在莲
花街红松路交汇处举行。

大家你扶苗来我培土，你挖坑
来我浇水，相互配合，积极参与“绿
化高速廊道，建设生态高新”植树
活动，在全区掀起新一轮的生态廊
道造林热潮。

近年来，高新区高度重视生态
廊道绿化建设，以“畅通高新”和

“绿色高新”为目标，全面加快和
提升包括生态廊道绿化建设在内
的区域基础设施保障能力建设，
打造生态高新，通过义务植树造
林活动，强力推动全区生态廊道绿
化建设。

同日，由高新区管委会党群
工作部·团委牵头主办名为“青春
郑团聚，共植幸福树”的义务植树
联谊活动也在莲花街红松路交汇
处举行。来自河南省煤炭科学研
究院、郑州大学、河南省地质调查
院、郑州外国语学校、郑州市轨道
交通公司、地调院、地勘一院等单
位的 90 多名单身青年男女共聚一
堂，进行义务植树活动。

大家四人一组，有的挥起铁锹
破土开石，有的合力扶植树苗，有
的直接跳到填好的树坑上踩土，一
片热火朝天的景象，其乐融融的劳
动场面构筑了春日里一道亮丽风
景。在“共植幸福树”口号的推动
下，经过近两个多小时齐心协力的
劳动，共种下树木200棵。

2016年，高新区将按计划实施
“4 园 5 廊”工程，全面加快须水河
滨河公园四期等沿河绿化和莲花
街、白松路等生态廊道绿化，按全
市要求完成绕城高速两侧各200米
绿化；全年计划投资 13 亿元，新增
绿化面积 398 万平方米，使全区绿
化覆盖率达40%以上。
记者 孙庆辉 通讯员 岳亚丽 文/图

3 月 15 日上午，高新区管委会组
织机关和办事处干部等 100 余人,到郑
州市图书馆学习参观郑州市“十二五
成就回顾展”。

大家首先观看了“十二五成果”专
题宣传片，为全市“十二五”期间政治、
经济、文化、生态、民生等方面取得的
巨大成就感到震撼和自豪。随后，在
讲解员的引领下，全体人员依次参观
了郑州市发展综述、新型城镇化建设、
现代产业体系、以网格为载体坚持依
靠群众推进工作落实长效机制、未来
展望等五个篇章的展示内容。大家通
过视频、图片、文字、实体展示等形式
全面了解到我市“十二五”的奋斗历程
以及全市经济社会发展取得的丰硕成
果，看到郑州市在“十二五”期间的喜
人成绩。大家认真聆听，仔细观看，热
烈讨论，由衷地感叹郑州发展取得的
巨大成就。

参观结束后，大家纷纷表示成果
展振奋人心，今后将以更饱满的热情、
更务实的作风继续为全市经济社会发

展和高新区建设北斗云谷千亿科技城
贡献力量。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇文/图

高新区管委会近日召开第十次重
点工作观摩考核会，主要对安置房建
设、重点项目建设、城市精细化管理工
作和道路建设等重点工作进展和完成
情况进行实地观摩和会议讲评，深入
分析问题和解决问题。区党工委书
记、管委会主任赵书贤，区党工委副书
记、管委会常务副主任牛瑞华，区人大
工委主任郑友军，还有李金勇、张良才、
张静伟、王宏伟、姚五洲、郝军峰和相
关项目分包责任人、各相关局办、各办

事处和产业园区等单位负责人参加考
核会。

赵书贤一行来到安置房建设项目
（葛寨、石佛）、重点项目建设（保利
国际文化广场、旭鑫国际）、道路建设

（池北路、梧桐街）及连霍高速林业生
态廊道（沟赵示范段）等项目, 通过听
取各分包责任人汇报，分管领导点评
等方式，进行实地观摩，解决协调各方
面问题。

观摩结束后，在管委会第一会议室

召开讲评会。会上，赵书贤强调，管委
会各单位各部门和各办事处要增强大
局意识，明确责任分工，不断提高把握
工作的主动性；要增强问题导向意识，
要带着问题去找工作，主动作为，增强
服务意识，把问题实实在在地解决好；
要增强效率意识，讲究方式和方法，不
断提高工作水平，完成各方面工作任
务；要增强统筹意识，通力合作，逐步推
进，确保各项工作得到有效落实。
记者 孙庆辉
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为落实郑州市省会创建全国文明
城市工作指示，确保高新区完成创文第
一季度迎检工作任务，近日，在区管委
第二会议室,高新区召开创文迎检工作
部署会。会议由区管委会副主任张静
伟主持，创建办负责人对工作任务进行
部署安排。区创文十项整治指挥部牵
头单位及五个办事处有关负责人参加
会议。

会上，创建办负责人详细讲解了

《郑州市省会创建全国文明城市工作考
评实施办法》，指出考核实施方案新指
标、新要求，进一步明确了各牵头单位、
各办事处重点整治内容与事项，明确了
此次考核受检点。2016年，创文工作改
变以往年底大考核，变为长效考核。对
此，我市制定了严格的通报处罚措施，
创文成绩落后单位要取消文明单位称
号等。创文工作要显示出各责任单位
的牵头作用，做到各单位的工作落实要

快与准，主动承担责任。
张静伟要求，2016年创文工作是三

年一评比周期中间之年，关系到 2017
年郑州市创建全国文明城市的关键之
年，起到承上启下的作用，各牵头单位、
各办事处要责任明确，狠抓落实。将任
务分解常抓不懈，将工作做在平时，并
巩固提高，避免出现创建时一阵风，过
后无影无踪。
记者 孙庆辉

赵书贤到IT产业园调研
当前，IT 产业园建设得咋样了，企

业有哪些问题需要解决，区党工委书
记、管委会主任赵书贤近日带领管委
会相关局办负责人到 IT 产业园进行
调研座谈，详细了解企业存在的问
题，帮助解决实际问题。区人大工委
副主任宋旭光，管委办公室、经济发
展局、建设环保局、行政执法局、房管
局、沟赵办事处、供电分局等有关部门
负责人陪同调研。

在 IT产业园会议室，中国联通中原
数据基地、郑州向心力信息科技公司、

河南辉煌轨道交通科技园等10个项目
负责人对各项目建设情况、今年工作目
标和当前存在问题进行了汇报，并提出
了关于招商引资和道路、供热、供电以及
配套设施等方方面面的问题。赵书贤和
各相关局办负责人分别对每个问题进
行了一一解答，并进行了具体安排。IT
产业园有关负责人就近年来园区发展
情况进行了汇报。IT产业园经过3年的
发展建设，4 平方公里起步区已初见形
象，多家企业入驻，园区 10 平方公里规
划范围内村庄已征迁完成，900 亩天健

湖公园主题已对外开放。
听取完汇报后，赵书贤对近年来园

区和项目建设取得的成绩给予了肯
定。他指出，当前，高新区以技术创新
和制度创新为动力，正在积极申报国家
自主示范区，同时高新区也将进一步制
定更多的优惠政策扶持企业发展，一如
既往地支持企业发展壮大，希望企业进
一步加大创新力度，拓展市场，实现更
大的效益，为高新区全面加快北斗云
谷·千亿科技城建设作出更大的贡献。
记者 孙庆辉

力避“创建一阵风”
高新区召开创文考核工作部署会

绿化高速廊道
建设生态高新
高新区全年拟投13亿元
新增绿化面积398万平方米


